

COLOMBIA >

## Precio de la gasolina no subirá en octubre: el Ministerio de Minas confirmó que el combustible se mantendrá en \$14.000 en promedio

Según indican los expertos, el valor por galón ya está cercano al precio internacional y ese sería un motivo para no aumentar el precio en \$600, como se tenía previsto para esta semana

Por **Jhoan Pardo**

Publicado: 02 Oct, 2023 09:48 a.m.

Actualizado: 02 Oct, 2023 02:02 p.m. CO

Compartir



Villavicencio sigue siendo la ciudad con la gasolina más cara del país- crédito Colprensa

Según se ha conocido en las últimas horas, por decisión del **Ministerio de Minas y Energía**, los colombianos no percibirán un aumento en el precio del galón de gasolina corriente, contrario a lo que se estimaba que sucediera en las próximas horas.



Te puede interesar:

Así quedarían los precios de la gasolina para octubre en Colombia



Así lo dieron a conocer desde la Comisión de Regulación de Energía y Gas, que señaló también que se **estudiará el valor del incremento para el mes de noviembre**, teniendo en cuenta el subsidio que se aplicará a los taxistas de todo el país.

### Lo Último | Colombia

Extorsionista torturador: presunto secuestrador que operaba en Cundinamarca fue interceptado por las autoridades



Fiscalía compulsó copias al CNE y Comisión de Acusaciones de la Cámara para que investigue la campaña de Gustavo Petro

Human Rights Watch mostró su preocupación por terna para magistrado de la Corte Constitucional: "Tienen poca independencia"

Chocó: se registró un sismo de magnitud 3.0 en el municipio de El Cantón del San Pablo (Managrú)

El Tour Colombia volvería a rodar por las carreteras del país en 2024

### Te Recomendamos

1 ¿Puede tomar posesión de un inmueble si lleva varios años habitando en él? Esto dice la Ley



2 Abogado Iván Cancino asegura que lo dicho por Nicolás Petro en los videos filtrados no podrá ser usado por la justicia



3 Filtración del interrogatorio de Nicolás Petro comprueba la falta de garantías de la Fiscalía, según su nuevo abogado



4 Para bajar el costo de la electricidad, el presidente Petro propone que ciudadanos se asocien con paneles solares



5 Cárcel para un sujeto presuntamente responsable de custodiar el dinero y la droga de una estructura criminal de Bogotá



Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Google News](#).

“El Gobierno Nacional informa que los precios de venta al público de la gasolina y del Acpm se mantienen sin modificación para octubre de 2023. Los Ministerios de Transporte, Minas y Energía y Hacienda y crédito Público continúan trabajando en la planeación jurídica y operativa para **poner en marcha la compensación al incremento de los precios de la gasolina para los taxistas** y de esta forma cumplir con lo acordado el 25 de agosto con este gremio”.

Te puede interesar:

**La polémica exministra de Minas Irene Vélez ahora estará en la Agencia Nacional de Infraestructura**



Recientemente, expertos señalaron que el valor por galón ya estaba muy cercano a cumplir la meta del Gobierno nacional, que pretende ajustar los valores del combustible al precio internacional. “En las condiciones actuales, con un ajuste que se haga para octubre de \$600 alcanzaríamos el precio internacional, dado que además el precio de alcohol carburante va a subir \$400 este mes. Si el ajuste fuera de \$400 por galón quedaríamos muy cerca y **en noviembre llegaríamos al precio internacional**”, señaló Julio César Vera, presidente de **Xua Energy** en diálogo con *La República*, antes de que se conociera la decisión del Ministerio.

A pesar de los anuncios revelados en las últimas horas, genera incertidumbre las declaraciones que entregó el **ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla**, en una rueda de prensa ofrecida en el Banco de la República, que dejaría en vilo la situación del combustible corriente en el país.

Te puede interesar:

**Ministro de Minas habló del fenómeno de El Niño y del posible apagón que puede sufrir Colombia: esto dijo**



“Cualquier incremento del precio del petróleo, uno lo puede tomar en términos de buena y mala noticia. Es buena noticia en términos de que el país sigue exportando cerca de 500.000 barriles de petróleo, eso significa mayores ingresos para **Ecopetrol** (...). La mala noticia es que esto tiene implicaciones en el precio de los combustibles y entonces la brecha entre el precio internacional y el **precio internacional de la gasolina se volvió a aumentar**, y para cerrar esa brecha significa que tenemos que revisar cuáles son las alzas que tenemos que programar para ajustarla”, señaló el funcionario.

Con el anuncio del Gobierno nacional, el valor de la gasolina corriente oscilará en promedio en los \$14.000 en todo el territorio nacional. Aun así, **Villavicencio, Bogotá y Cali siguen siendo las ciudades con el precio por galón más elevado en todo el país.**

### Precio del combustible por ciudades para octubre de 2023

● Bogotá: \$14.373

▲ Medellín: \$14.000

▼ Medellín: \$14.300

● Cali: \$14.397

● Barranquilla: \$14.044

● Cartagena: \$14.003

● Montería: \$14.253

● Bucaramanga: \$14.134

● Villavicencio: \$14.473

● Pereira: \$14.340

● Manizales: \$14.357

● Ibagué: \$14.308

● Pasto: \$12.116

● Cúcuta: \$12.425

El precio del Acpm seguirá estable hasta que el Gobierno nacional logre estabilizar el valor por galón de gasolina corriente, según se ha informado en repetidas ocasiones. Sin embargo, el ministro Bonilla ya entregó las fechas tentativas en las que conductores de vehículos de carga y servicio público empiecen a sentir los efectos del incremento.

El jefe de la cartera de Hacienda ha señalado que, a pesar de cerrar la brecha en el **Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles (Fepc)** por cuenta de los subsidios al combustible corriente, el país cerrará con un déficit de 17 billones de pesos, correspondientes a los beneficios económicos que mantienen el Diésel y el Acpm.

“La visión está clara, lo cerramos en diciembre o si nos toca cerraríamos en enero. Lo que hemos dicho es que no podemos tocar los dos al tiempo, la gasolina y el diésel (Acpm), porque ahí sí presionaríamos la inflación más de lo que hoy se está haciendo”, comentó el ministro Ricardo Bonilla en diálogo con *Valora Analitik*.

#### 👁 Seguir leyendo

**Precio de la gasolina: incertidumbre en compensación a los taxistas salvó el bolsillo de los colombianos** →

**La polémica exministra de Minas Irene Vélez ahora estará en la Agencia Nacional de Infraestructura** →

**Esperanza Gómez explicó las tres reglas para que su esposo tenga sexo con otras mujeres: ¿cuáles son?** →

#### + Temas Relacionados

Gasolina Octubre 2023

Subió gasolina Colombia

Precio gasolina Colombia

## Más Noticias

### Karol G tuvo noble gesto con sus fanáticos al despedirse de París

La cantante pidió un minuto a uno de sus escoltas para tomarse varias fotografías con quienes la esperaban a las afueras del recinto



### Extorsionista torturador: presunto secuestrador que operaba en Cundinamarca fue interceptado por las autoridades

El sindicado habría sido responsable de los secuestros de varias personas que buscaban empleo en Bogotá y en Soacha



### Fiscalía compulsó copias al CNE y Comisión de Acusaciones de la Cámara para que investigue la campaña de Gustavo Petro

El ente acusador también remitió la solicitud a la Corte Suprema de Justicia, en una decisión que se conoce después de la filtración del contenido del interrogatorio a Nicolás Petro, hijo del jefe de Estado



### Human Rights Watch mostró su preocupación por terna para magistrado de la Corte Constitucional: "Tienen poca independencia"

Los tres postulados hacen parte o estuvieron vinculados al Gobierno nacional



### Chocó: se registró un sismo de magnitud 3.0 en el municipio de El Cantón del San Pablo (Managrú)

El terremoto del Eje Cafetero de 1999 es considerado el más fuerte en la historia reciente del país



## MÁS NOTICIAS

### VIOLENCIA



El expresidente Uribe calificó de irresponsables las afirmaciones de relator de la ONU que aseguró que debería responder por los falsos positivos

Cerac reportó una disminución en las acciones violentas atribuidas al ELN en septiembre: estos son los datos

Así funcionaría la "república independiente" de las disidencias de las Farc en Antioquia

### ENTRETENIMIENTO



Marbelle anunció que cambiará su lugar de residencia: ¿Ahora sí?

¿Daniel Quintero estaría pensando en una candidatura a la Presidencia de la República?: esto dicen al respecto

Karol G borró definitivamente a Anuel de su vida: esta fue la estocada final

### DEPORTES



El Tour Colombia volvería a rodar por las carreteras del país en 2024

Héctor Cárdenas definió la lista de convocados para los Juegos Panamericanos 2023

Wilder Medina habló fuerte y claro del presente de Santa Fe: "Tenemos que meterle presión a los directivos"

Niño de 9 años resultó gravemente herido por una mina antipersonal en Carmen de Bolívar

Amaranta Hank confesó que su padre trabajó en la construcción de los hornos crematorios de los paramilitares

Aida Victoria Merlano tiene el "alma hecha pedacitos": ¿qué le pasó?

Jordi Martin celebró decisión de retirar orden de alejamiento en su contra: "Clara Chía no puede victimizarse"

Lucas González contó cómo su madre lo animó en el momento más difícil en América de Cali

Alberto Gamero pidió pista para sus jugadores en la selección Colombia

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad